



鹿折小学校学校安全だより

第1号

令和6年7月12日

担当 川村 槟太郎

Jアラート発信時避難訓練

今月4日（木）の業間時間に、Jアラート発信時避難訓練を行いました。Jアラートとは弾道ミサイル発射時や緊急地震速報など、対処に時間的余裕のない事態に関する情報を国から住民まで瞬時に伝達するシステムのことをいいます。今回は、業間休み時間に弾道ミサイルが発射されたことを想定して避難行動をとりました。業間時間なので、授業の中で行う避難訓練と違い、必ずしも児童が教室にいるとは限りません。教室で友達と話している児童もいましたが、3、4年生は水泳学習の直後、6年生は校舎内の思い思いの場所に移動し、それぞれの場所から訓練を行いました。

ミサイル発射時の避難の仕方は、建物内に入り、ガラスの飛散等のない場所で体をかがめることが基本となります。3、4年生は更衣室に入り身をかがめて避難をしました。校舎内にいる児童は自分の身を守り、教員が検索して全員の安否を確認しました。

訓練をとおして、児童の避難の仕方や場所を改めて確認することができました。また、教員も様々なことを想定し、児童の安全を守るためにどうしたらよいか考えることができました。有事の際に適切な対応ができるよう、今後も児童と共に訓練を積み重ねていきたいと思います。

今回は学校にいる場合の訓練でしたが、登下校時や家庭にいるときにどのように避難したらよいかも、ご家庭で話題にしていただければと思います。



登下校時のお願い

①車の乗降について

児童の登校時に、校門前の路上で停車して児童を乗降させる車が時折みられます。スクールバスや路線バスも通るため、信号前に停車すると通行の妨げになることが考えられます。その横を車線変更して通る車が赤信号で急停止するケースもあります。児童の安全確保のために、送迎の際は西八幡公園をご利用ください。児童の安全及び保護者の皆様の事故防止のために、今後もよろしくお願ひいたします。

②交通ルールについて

今年度から、通学路である山田橋が、児童の登校時間に車の通行規制がされることになりました。普段から利用されている保護者の皆さんもいるかと思いますが、警察が見守っている日もあるようなので十分ご注意ください。

重ねて、以前から学童前のL字路についても朝の時間は規制がされており、教員も許可証を申請して通行しています。朝の送迎の際は、通行できない時間帯となっていますのでご注意ください。

